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会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：浅野　裕幸 君
点　鐘：PM 12：30　青山 治右衛門 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」（演奏のみ）

幹 事 報 告 佐藤　直人  幹事

第2286回例会 2020-６／16（火）天気（曇り）

　青山年度の例会も、本日の例会を入れて、あと３回になりま
した。最後までよろしくお願いいたします。
１．中津ロータリークラブ様より焼酎を頂きました。ありがと
うございます。最終例会でいただきたいと思います。中津
ロータリークラブの最終例会は６月24日㈬の夜例会です。
山形南からは山形のサクランボをお届けいたします。恒例
により次年度の鉄幹事から手配していただきます。よろしく
お願いいたします。

２．来週６月23日㈫の例会は、ここホテルキャッスルで、
12：30からの通常例会でございます。是非、皆様ご出席
の程よろしくお願いいたします。

３．6月30日㈫は青山年度の最終例会です。恒例であります、
年度の引継ぎ式ということで、バッジの交換とバッジの贈
呈式を行います。また、ゲストに小松ガバナー補佐と次年
度のガバナー補佐になられる山形北ロータリークラブの弁
護士の伊藤三之様がお越しになります。皆様最終例会のご
出席よろしくお願いいたします。

　皆さん、こんにちは。最初に新会
員の山田　雅人さんを紹介します。
山田さんは、ドコモCS東北山形支
店の支店長さんで、前任者土肥さ
んの後任でございます。後程、ご挨
拶をいただきます。
　ご承知のコロナ問題も、山形では、
連続42日間感染ゼロが続いており、

徐々に通常の生活に戻りつつありますが、２次３次感染
も話題に上っており、まだまだ三密を守り、マスクの着
用、手洗いの励行は欠かせない事と思います。さて、
次年度地区協議会の資料を拝見しました。齋藤榮助ガ
バナーエレクトの運営方針として、クラブ例会の在り方
を掲げており、佐藤豊彦PGカウンセラーは、クラブ奉
仕はロータリー活動の根っこに当たり、一番大事なのだ
と話しております。そんな“根っこ”についての論調も
あり、今日は、別の角度から根っこの存在という事で考
えてみました。
「根っこの存在」
　４月になれば枝いっぱいに花をつけて我々を楽しませ
てくれる日本の桜。ただ、その桜花に感嘆し、その花
を愛でる人はたくさんいるけれど、それを支える為に、

見えない土の中で働き続けている根っこの存在に目を
向ける人は、意外に少ないのではないでしょうか。種を
まき、根を張らせ、枝をはり、花を咲かせ、果実を収
穫することに喜び、その事に性急な人は多いですが、し
かし、長い年月をかけて土づくりと云う目に見えないと
ころで黙々と精進される人は少ないように思います。け
れども、この土づくりがスタートで、それをしなければ
芽を出すことも枝を伸ばすことも花や実を実らせること
もできないのです。
　仮に無理をしてやっても、わずかな雨風で倒れてしま
います。ビジネスの基本的な考えも同じ事だと思います。
徳は事業の基なり。
未だ基固まらずして棟宇の堅久なる者有らず。
心ある者は、後裔の根なり。
未だ根の植たたずして枝葉の栄茂する者有らず。

『菜根譚』より
　土台が固まっていないと家はグラつくし、根がしっかり
していなければ枝葉も繁茂しないように、いかなる事業
も、ロータリーの“四つのテスト”にあるように、それに
当たる人間の徳行、人格が大切だという事です。年月を
忘れ、努力を惜しまず、結果を問わず、精進し続ける以
外にない事を忘れる事は出来ないのではないでしょうか。
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　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

ロータリーの友委員　谷口　義洋君
今回の「ロータリーの友」は新型コロナウイルスの影
響で５・６月の合併号となっております。49頁に第
2720地区　瀧　満ガバナー（中津RC）の記事が掲
載されております。お読みください。また、１年間ロー
タリーの友委員務めさせていただき、皆様にお世話
になりました。ありがとうございました。

新入会員紹介
㈱ドコモCS東北山形支店　支店長　山田　雅人君

「四つのテスト」を贈呈された皆さん

委員会報告

ニコニコBOX　長沢　一好君
青山治右衛門君　例会も残すところ３回となりました。

よろしくお願いします。
佐藤　直人君　ドコモの山田様、入会ありがとうご

ざいます。
山田　雅人君　皆さん、宜しくお願いいたします。
片岡　佳彦君　「四つのテスト」勉強させていただ

きます。
佐々木健一君　「四つのテスト」勉強させていただ

きます。
本間　安信君　「四つのテスト」勉強させていただ

きます。
間木野仁美君　「四つのテスト」勉強させていただ

きます。
長沢　一好君　本日も多数のニコニコありがとうご

ざいます。


